

KOMPLEXE

Text und alle Spezial-
Photographien von Trude Hamburg

telefonieren?“ Unter den Frauen sind es die jungen und jüngeren, die das zögernd, lispelnd und verlegen vorzubringen pflegen, unter den Herren sind es wiederum die älteren, bereits mit der Patina des Verlebtheins Übertünchten, die den unbezwingbaren Wunsch in sich verspüren, in den vier schweigsamen Zellenwänden ein Privatgespräch zu führen. — Es gibt einen Menschentypus, der nicht zum Mittagessen gehen kann, ohne das telefonisch mitzuteilen. Vielen

Frauen ist es ein unstillbares Bedürfnis, vor Verlassen des Modeateliers erst mal über diese wichtige und



Die Telephonzelle ist die einzige Zelle, die gern betreten wird. — „Ach bitte, sprechen Sie noch lange?“

lebenseinschneidende Begebenheit drahtlichen Bericht zu geben. Es soll übrigens auch Frauen geben, die an keinem Zigarrenladen oder Telefonautomaten vorbeigehen können, ohne von der Magie des Telefons angezogen zu werden.

Das Telefonpläuschchen *Stundenlang und noch länger*

